

Montevideo en Despouey

A HORA que las balas disminuyeron en Europa, y que las tareas de un corresponsal de guerra disminuyeron en velocidad y en precipitación. R. Arturo Despouey tuvo tiempo de darse vuelta hacia su ciudad natal, recordarla y escribirle. Envió a CINE RADIO ACTUALIDAD una carta de trece carillas en la que revisa su ausencia, sus trabajos y sus días, la guerra en conjunto y en detalle, el doblaje, y las maneras en que Despouey recuerda a Montevideo y Montevideo a Despouey; esa carta, que entendemos será publicada la próxima semana, tiene un alto interés. Envió también a "MARCHA", junto con una carta amabilísima (cuyos conceptos ahorraremos al lector), una primicia mundial: el primer acto de su obra teatral "Después de haber visto París" (After They've Seen Paris). Lo transcribiremos en nuestro próximo número.

Sería nuestro deseo poder informar que Despouey está en Montevideo; nos conformamos en su ausencia, con esta constancia de su recuerdo, con esta prueba de que Montevideo está aún en Despouey.